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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE SÃO BERNARDO DO 1 
CAMPO 2 

 3 
 4 

ATA CMDCA 734ª RE 5 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, realizou-se de modo presencial a reunião 6 

extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescentes. Estiveram presentes os 7 

seguintes Conselheiros Titulares: Jonathas de Almeida Chedid, Everton Marcelo C Barros de 8 

Vasconcellos, Simone de Souza Silva, Ercule Alfredo Notte, Elen Cristina Roque de Aguiar, Neide dos 9 

Santos Brentegani, Cibele Alves Cardoso, Abgair Maria de Lima Oliveira, Vanessa Pacheco Monteiro, 10 

Anderson Lopes Menezes, Jean Carlos Fernandes Valadares e Matheus Basilone Pereira Teixeira Ferreira; 11 

como conselheiros suplentes: Fábio Vinicius Alves Cardeal, Tatiana Mariana Chaves de Freitas, Érica 12 

Alessandra de Santana Colasso, Maria Rita Novaes Alencar e Maria da Conceição N. Purcino Oliveira; 13 

como convidados/observadores: Ruama S. Ribeiro (MAT); Roberta Alonso Nunes (Secretaria de 14 

Educação), Solange M Quintilhano (Associação Beneficente Lar do Progredir Infinito), Letícia Marinho 15 

(ESPRO) e Antonia Silva Oliveira (Assoc. Shekinah). 1) Abertura: A reunião foi instalada às 14 horas e 00 16 

minutos, pela Sra. Abgair Maria de Lima Oliveira, coordenadora deste Conselho, a qual agradece a 17 

presença de todos.  2) Justificativas de ausências de conselheiros(as): São apresentadas as 18 

justificativas de ausência de conselheiros, a saber: Silvia Donnini, Geraldo Reple, Pery Rodrigues, João 19 

Abukater, Fida Baby, Katiúscia Dias, Ana Paula e Ingrid (compromisso profissional); Maria de Fátima (férias) 20 

e Natália Teotônio (licença saúde). Não havendo objeções, o pleno aceita as justificativas apresentadas. 3) 21 

Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente: 3a) Aprovação de cronograma e 22 

demais encaminhamentos:  A Sra. Abgair passa a palavra a vice coordenadora, Érica Colasso, a qual 23 

inicia esclarecendo que o Conselho já perdeu dentro do prazo para preparação das etapas da Conferência 24 

Municipal, algo em torno de 01 (hum) mês, em razão da necessidade de recomposição das comissões de 25 

trabalho. Esclarece que, inicialmente não havia uma clara indicação da obrigatoriedade da realização da 26 

etapa Lúdica da Conferência Municipal, tendo em vista que no documento orientador do CONANDA e não 27 

tínhamos, até o momento o direcionamento do CONDECA sobre a organização das etapas da Conferência 28 

no Estado de São Paulo, mesmo diante de reiteradas solicitações feitas pelo CMDCA. Desta forma, na 29 

plenária realizada na quinta-feira passada, a Mesa Coordenadora, aproveitando a mobilização para a 30 

escolha de representantes criança/adolescente para representar o Município na escolha dos membros do 31 

Comitê de Participação de Adolescentes – CPA, optou por aproveitar a dinâmica com as OSCs para realizar 32 

um debate sobre o tema desta edição da Conferência DCA, e definir os delegados criança e adolescente do 33 

Municipio.  Ocorre que no dia seguinte à deliberação, o CONDECA, por meio da Diretoria Regional do 34 

Grande ABC – DRAD’s, encaminhou documento com orientações do Conselho Estadual acerca das etapas 35 

municipal, regional e estadual da Conferência, onde traz como obrigatória a realização de Conferência 36 

Lúdica nos municípios. Diante desta nova situação, a Mesa Coordenadora em conjunto com a Comissão 37 

Organizadora, optou por convocar uma nova reunião extraordinária para deliberação do pleno sobre o 38 

assunto. A vice coordenadora e integrante da Comissão Organizadora da Conferência DCA informa que, 39 

considerando já o que foi pontuado na plenária passada, de que todos os processos do evento ocorram 40 

antes do início da Copa do Mundo, fica mantido o dia 17/10 como prazo para apresentação das indicações 41 

para o processo de escolha do CPA. Quanto às conferências, estas serão realizadas conforme segue: 42 

Conferência Lúdica: será realizada no dia 24/10 ou 26/10, conforme a disponibilidade do local que será 43 
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realizado (Teatro Inezita Barroso ou Fábrica de Cultura), em meio período para aproximadamente 300 44 

(trezentas) crianças e adolescentes. Quanto a Conferência Municipal: será realizada em modo híbrido, 45 

sendo a abertura no dia 17/11 a partir das 19 horas (virtual) para apresentação da palestra magna, dia 46 

19/11 das 13 às 17 horas para discussão dos eixos temáticos (formato híbrido) e no dia 23/11 a partir das 47 

19 horas, a realização da plenária final com a indicação dos delegados que representarão o Município na 48 

etapa regional. Para os facilitadores que atuarão no dia 19/11, será realizada uma formação no CENFORPE 49 

no período da manhã. A Sra. Érica enfatiza que há pouca margem para alteração das datas mencionadas, 50 

tendo em vista que não há sinalização de alteração de prazo das etapas seguintes, bem como, em razão 51 

das festividades de encerramento do ano e a Copa do Mundo, alterações podem prejudicar o andamento do 52 

evento. Quanto ao local para realização da Conferência Lúdica, é sugerido pelo pleno que seja realizado 53 

contato junto aos responsáveis pelo agendamento do Teatro Inezita Barroso, para definição da data, sendo 54 

descartado inicialmente o espaço da Fábrica de Cultura, visto que é necessário fazer a solicitação ao 55 

Governo do Estado, não havendo tempo hábil para tanto. Quanto ao espaço para realização da Conferência 56 

Municipal, ainda está em discussão, sendo sugerido o uso de espaços públicos de fácil acesso á população, 57 

como as unidades de CRAS e algumas escolas municipais, ou espaços de organizações sociais. Após a 58 

apresentação, é posto em votação as propostas de realização da Conferência Lúdica e Conferência 59 

Municipal, nas datas e formatos apresentados pela Comissão Organizadora, sendo deliberado 60 

favoravelmente pelos seguintes conselheiros: Tatiana, Everton, Ercule, Jonathas, Simone, Érica, Fábio, 61 

Elen, Vanessa, Neide, Abgair, Anderson, Cibele, maria Conceição, Jean e Matheus. 4- Encerramento: Não 62 

havendo mais nada a ser tratado, a Sra. Abgair Maria de Lira Oliveira dá por encerrada a reunião às 15 63 

horas e 37 minutos. A Sra. Adriana Ciqueira Rodrigues, secretária Executiva do CMDCA e a. Sra. 64 

Alessandra Geraldini Marcondes Salgado, da SAS 201.1 secretariaram a reunião, sendo esta Ata lavada 65 

pela Sra. Alessandra Geraldini Marcondes Salgado, a qual assina juntamente com a Sra. Abgair Maria de 66 

Lira Oliveira, coordenadora do CMDCA/SBC e com o Sr. Ércule Alfredo Notte, primeiro secretária do 67 

CMDCA/SBC. 68 


